

## Fiestas en San Juan

Programa de las fiestas cívico-religiosas, que en honor al Santísimo Cristo de la Paz se celebrarán en la villa de San Juan los días 12, 13, 14, 15 y 16 de Septiembre de 1908:

Día 12.—Por la noche gran alborada, en la que la música de este pueblo denominada: «La Armonía» que dirige el notable maestro don Francisco Salaberry, amenizará un concierto musical. Se elevarán multitud de globos aerostáticos y se dispararán infinidad de cohetes voladores. A las doce se descubrirá la Imagen del Stmo. Cristo de la Paz, cantándose un hermoso himno, compuesto por D. Francisco Senante y Llandes.

Día 13.—Al amanecer y al medio día repique general de campanas, morteretes y la dulzaina, que anunciarán al pueblo el principio de la fiesta. A las cuatro de la tarde entrada de la banda de música del Regimiento de la Princesa, la cual será recibida por las autoridades y por la música de San Juan. Al toque de oraciones solemnes maitines durante los cuales estará artísticamente iluminada capilla del Santísimo Cristo. De nueve á doce verbena en la plaza de Maisonave, amenizada por las brillantes bandas antes mencionadas. Acto seguido se disparará una vistosa traca de 1.000 metros.

Día 14.—A las seis diana; á las nueve gran función religiosa, cantándose la misa del maestro Eslava y ocupando la cátedra del Espíritu Santo el grandilocuente orador sagrado D. Francisco Iñesta Cafiñazares, predicador de S. M. y Canónigo magistral de la Santa Iglesia Catedral de Orihuela. A las doce repique general de campanas, morteretes y dulzainas. A las cuatro de la tarde las bandas del Regimiento de la Princesa y de San Juan juntamente con el Ayuntamiento irán á la entrada del pueblo á recibir al ilustre hijo de esta villa D. Luis P. del Pobil, General gobernador de Alicante. A las seis de la tarde solemne procesión en la que será sacada la Imagen del Santísimo Cristo en su magnífico carro triunfal, presidida por el Sr. P. del Pobil. De nueve á doce de la noche verbena por las referidas bandas, disparándose después un bonito castillo de fuegos artificiales, preparado por el nunca bien ponderado pirotécnico D. Amadeo Vera.

Día 15.—Al amanecer diana; después magnífica función religiosa, cantándose á toda orquesta la misa del maestro Andreu y ocupando la cátedra sagrada don Vicente Blanco, Doctor en Teología y catedrático del Seminario de Orihuela. De diez á doce de la mañana gran con-

cierto musical. Continúan las fiestas del día anterior. Desde las cuatro hasta las seis de la tarde, verbena por la banda «La Armonía.» De nueve á doce, velada musical por la del Regimiento de la Princesa. A las doce de la noche se disparará una traca de 1.000 metros.

Día 16.—A las cinco de la mañana, diana; á las nueve, solemne función religiosa estando el sermón á cargo de don Francisco Mestre, Licenciado en Teología y cura del pueblo de Busot.

De once á doce de la mañana reparto de limosnas á los pobres en la casa del Ayuntamiento, amenizado este acto por una banda de música.

Por la tarde verbena por la música de San Juan, y por la noche también por la del Regimiento.

A las doce se disparará una coetada de fuegos artificiales con lo cual darán por terminadas las fiestas del presente año.

San Juan 1 de Septiembre de 1908.

NOTA.—Durante los festejos las calles de esta población estarán artísticamente adornadas, y por la noche estarán profusamente iluminadas á la veneciana, muy especialmente la plaza de Maisonave donde se verificarán las veladas musicales.

La Compañía del Tranvía de la Huerta establecerá un servicio especial de trenes con gran rebaja de precios.